



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

MEDICINA HUMANA

PSICOLOGÍA

**MTRA. SARABIA GONZALEZ LOURDES
JAZMIN**

**ALUMNA: DOMINGUEZ LOPEZ DOLORES
HORTENCIA**

1-A SEGUNDO PARCIAL

CORRIENTES PSICOLÓGICAS QUE HABLEN DE LA PERSONALIDAD Y DESCRIBE CADA UNA.

Primero se encuentra los que son los:

1. Estructuralismo

Una de las ventajas de estudiar Psicología como carrera profesional es su amplia y apasionante capacitación.

Entre los objetivos de estudio que te cautivarán están aquellos relacionados con el estructuralismo, una de las corrientes más interesantes de este campo de conocimiento.

Estos son los que nos dan soporte como otras corrientes de la Psicología, el estructuralismo tiene detractores; sin embargo, dejó grandes aportes para el debate académico y el estudio de la mente humana.

Entre otras cosas, evidenció que sí era posible analizar la estructura mental de los individuos separándola en partes aisladas, pero que no dejan de tener relación entre sí.

Además, los principios teóricos de esta corriente sirvieron para separar los contenidos mentales en 3 tipos: imágenes, emociones y sensaciones puras.

2. Psicoanálisis

Esta corriente tuvo un impacto tan grande en el mundo de la Psicología que se estableció como un método terapéutico por excelencia, aunque eso no quiere decir que esté libre de críticas.

Al igual que el estructuralismo, el psicoanálisis emergió a finales del siglo XIX, y tiene un claro referente y precursor: Sigmund Freud.

No cabe duda de que los métodos terapéuticos fueron uno de los grandes aportes de esta corriente, los cuales han sido puestos en prácticas por muchos especialistas y, también, cuestionados por otros.

De hecho, muchas prácticas y metodologías del psicoanálisis lo vemos en la actualidad en algunos consultorios terapéuticos, entre ellas:

- Utilización del diván.
- Globalidad del foco terapéutico.
- Abstinencia del terapeuta.
- Tratamientos extensos.

3. Funcionalismo

Mientras que la psicodinámica surgió como un avance del psicoanálisis, el funcionalismo representó la antítesis moderna del estructuralismo.

De hecho, se le considera una de las principales corrientes de la Psicología del siglo XX.

Esta disciplina dejó a un lado el principio de estudiar los componentes de la mente para enfocarse en comprender los procesos mentales en su totalidad.

A diferencia del psicoanálisis y la psicodinámica, los aportes del funcionalismo no son asociados con frecuencia con las prácticas terapéuticas.

En cambio, le mostró al mundo que la mente humana no es un sistema tan complejo como parece y que puede analizarse desde una perspectiva amplia, identificando patrones, problemas y dinámicas de pensamiento.

Además, enseñó que no es necesario realizar planteamientos abstractos y complejos para realizar estudios en materia de Psicología, pues estos pueden partir de interrogantes que surgen en la cotidianidad.

FICHA BIBLIOGRÁFICA

Por [Gianluca Francia](#). 26 noviembre 2020 <https://www.psicologia-online.com/las-corrientes-de-la-psicologia-y-sus-caracteristicas-5341.html>

Por [Sara Sanchis](#). 18 mayo 2020 <https://www.psicologia-online.com/habilidades-socioemocionales-que-son-tipos-y-ejemplos-5059.html>